



www.pierrelafayracingteam.com

Une reprise encourageante !

Après une longue coupure due aux récents événements, c'est au volant d'une nouvelle monture, et sous de nouvelles couleurs que notre équipage a repris la compétition avec le Rallye d'Autun le weekend dernier.

Au volant de l'Alpine A110 R-GT fraîchement homologuée, avec un nouveau préparateur et de nouveaux partenaires, Pierre Lafay et Nicolas Mathon son co-pilote, ont très vite retrouvé des sensations et du plaisir sur ce rallye très technique et rapide. Entouré d'un gros plateau de plus de 200 voitures, l'équipage réalise un honorable 14^{ème} temps au scratch au milieu des R5 et termine 2^{ème} de sa catégorie.



Toujours en recherche de nouveaux partenaires pour la suite de la saison, nous retrouverons l'équipage au prochain rallye national de la Drôme du 11 au 13 septembre.

Des news et Photos sur:

www.pierrelafayracingteam.com

<https://www.facebook.com/Pierrelafayracingteam-1906195396146219/>

<https://www.instagram.com/plafayofficiel/>

BAUD
HÔTEL - RESTAURANT

BUR
DET®

+

CONSTRUCTEUR ENGAGÉ

Alp' Cars

ACTINI³



GT2i